

Il y a un moyen facile pour une mère d'éprouver la valeur morale d'un écrit ; c'est de le relire, en se demandant ce qu'elle dirait, si sa fille pensait et agissait *comme l'héroïne*...

FERNAND NICOLAY.

Chronique diocésaine

QUÉBEC

— Le jeudi 30 avril avait lieu au couvent des Dominicaines de l'Enfant-Jésus, au Séminaire de Québec, une cérémonie de vêtue et de profession présidée par Mgr O.-E. Mathieu, P. A., supérieur du Séminaire, assisté de MM. les abbés F.-C. Gagnon, aumônier de la communauté, et A. Robert, prêtre du Séminaire.

Le Révérent Père Odoric, des Frères Mineurs de cette ville, a fait le sermon de circonstance.

Ont fait profession des vœux temporaires : Mlles Antoinette Brais, de Saint-Hyacinthe, en religion Sr Marie-Réginald ; Délia Simard, de Lewiston, Me., en religion Sr Vincent Ferrier.

Ont pris le saint habit : Mlles Odélie Guay, de Québec, en religion Sr Marie-Diane de Jésus ; Florida Bédard, de Québec, en religion Sr Marie-Aimée de l'Eucharistie.

Ont renouvelé leurs vœux : Mlles Aimée Lachance, de Fall River, en religion Sr Henri Suzo ; Anna Lafleur, de Fall River, en religion Sr Marie-Albert-le-Grand ; Marie Millette, de Saint-Hyacinthe, en religion Sr Jean de Gorcum ; Rose-Anna Cantin, de Sainte-Catherine (Portneuf), en religion Sr Henri-Dominique.

— Il y a une dizaine de jours, M. l'abbé Arsenault, curé de Saint-Vallier, est allé, sur délégation de l'autorité ecclésiastique, fixer l'endroit où sera bâtie l'église destinée à la paroisse qui sera, prochainement, fondée aux dépens du territoire des paroisses de Saint-Gervais, Saint-Lazare, Saint-Anselme et Sainte-Claire.

—Dimanche dernier, Mgr Têtu, après avoir chanté une grand-messe solennelle à la chapelle du Patronage Saint-Vincent de